

6月は環境月間です

ごみの『不法投棄』や『野焼き』は、法律で禁止されています！

**ダメ、
不法投棄！**

豊かな自然に恵まれた国東市…。しかし、海岸や道路沿いにはタバコの吸殻や空き缶などが捨てられ、林道の奥などには家電製品や家庭ごみなどの不法投棄が後を絶ちません。

不法投棄は、豊かな自然と景観を損なうだけでなく、地下水の汚染など、生活環境に被害をもたらす危険をはらんでいます。

不法投棄は法律で禁止されており、違反した場合は5年以下の懲役もしくは1千万円以下(法人の場合は1億円以下)の罰金又はその併科に処せられます。

「不法投棄」は絶対にやめましょう。

**ダメ、
野焼き！**

最近、家の近くでごみを燃やして悪臭がするなどの苦情が寄せられています。廃棄物の野外焼却、いわゆる「野焼き」は、周囲の人に「悪臭がする」「煙が目にしみる」「洗濯物が汚れる」などの被害を及ぼすことがあり、またダイオキシンの発生源となって環境汚染の原因にもなります。

「野焼き」は、法律で一部の例外を除き禁止されており、地面に穴を掘っての焼却、ドラム缶焼却なども「野焼き」とみなされます。

「野焼き」は絶対にやめましょう。

環境にやさしく住みよいまちづくりにご協力をお願いします。



問い合わせ

環境衛生課 ☎ 0978-72-9001
国見総合支所地域市民健康課 ☎ 0978-82-1112
武蔵総合支所地域市民健康課 ☎ 0978-68-1112
安岐総合支所地域市民健康課 ☎ 0978-67-1114

121万人夏の夜の大作戦 —キャンドルナイト—

ごみゼロおおいた作戦の一環として、6月21日(土)夏至の日に、午後8時から午後10時までの2時間、省エネルギーに取り組みます。

その時間を最小限の灯りで過ごす、使わない電化製品のコンセントを抜くなど、簡単な方法で自由に取り組むことができます。

詳しくは、県ホームページ

(<http://www.pref.oita.jp/13010/gomi0/>)
をご覧ください。県ごみゼロおおいた推進室までお問い合わせください。

問い合わせ

大分県ごみゼロおおいた推進室
☎ 097-506-3024

ノーネクタイ・軽装で夏の省エネ 国東市さわやかサマースタイル キャンペーンの実施について

—国東市は地球温暖化防止に取り組みます—

国東市は、地球環境改善のため地球温暖化防止などの活動を続けています。

特に夏季における消費電力削減対策の一環として、暑さをしのぎやすいノージャケット、ノーネクタイ等の軽装を励行するため、今年も6月1日(日)から9月30日(火)まで「国東市さわやかサマースタイルキャンペーン」を実施いたします。

私たちは、エアコンの設定温度を28℃とし、服装を軽装にすることで地球温暖化防止に取り組みます。

市民の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。